

**L'Amour ne force pas, Il patiente, Il attend, Il pleure aussi et se lamente sur les fermetures de l'homme parce qu'Il en connaît les souffrances et Il les vit avec lui, mais Il ne force pas les barrages. Il appelle doucement jusqu'à ce que la digue cède, pour que l'homme se laisse envahir par l'immense Amour qui le submerge et l'enlace.**

[Katia] Ne t'attache pas à la matière. La matière passe, elle s'efface. Vois les nuages, ils sont éphémères, telle est la matière, mais l'âme, Christine, l'esprit, voilà ce qu'il vous faut travailler tous ! Et vous vivez à des années-lumière de l'amour ! Vous êtes tous enfermés et en souffrance dans vos sphères inférieures. Élevez le regard, levez les voiles et la grand-voile alors vous mènera vers nos demeures. Ayez foi, croyez seulement et vous verrez.

APPELEZ, CRIEZ, JUBILEZ ! C'est l'appel qui vous mènera à la jubilation. La joie habite le cœur qui s'abandonne, la paix investit celui qui se donne. Il vous faut tout abandonner des espaces terrestres pour élever le cœur vers ceux des espaces célestes. «Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon père»<sup>1</sup> a dit le Christ à Ses apôtres. Si tu veux entrer dans d'autres demeures élève toujours ton âme par la prière vers le Soleil de Dieu. L'amour, c'est par l'amour que le chemin te sera, vous sera montré. Le cœur qui crie est entendu<sup>2</sup>, qui crie vers l'Amour et qui appelle. Vous êtes tous des bateaux ivres de soif et d'amour, mais l'amour est partout, l'amour emplit tous les univers. «Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon père», en ces demeures, tous sommes invités, à condition de le vouloir. L'homme, c'est lui qui détient la clé, s'il ferme la porte, qui l'ouvrira ? L'Amour ne force pas, Il patiente, Il attend, Il pleure aussi et se lamente sur les fermetures de l'homme parce qu'Il en connaît les souffrances et Il les vit avec lui, mais Il ne force pas les barrages. Il appelle doucement jusqu'à ce que la digue cède, pour que l'homme se laisse envahir par l'immense Amour qui le submerge et l'enlace.

Tu verras le Soleil de Dieu, tu verras les aurores boréales, tous sommes invités au festin<sup>3</sup> ! Chaque jour, vêts-toi de tes plus beaux vêtements, épanche ton cœur dans Son Cœur, reste unie, u.n.i.e.<sup>4</sup> ! Lui seul est notre sauvegarde, Lui seul est notre bouclier. L'invitation du Ciel toujours vient de Lui.

Apprends toujours à marcher droit, même dans le silence des jours et des nuits<sup>5</sup>. Tu trouveras la paix et la force dans le cœur à Cœur et l'ivresse viendra te prendre en ses vagues. Moi je te suis, je t'accompagne aussi, je redouble de vigilance lorsque je te sens proche et je me réjouis du fil d'or qui nous relie tous en l'Amour.

Tu sais, l'amour est une sphère. Oui, l'amour pourrait être comparé à une sphère de feu, une boule de feu, si tu préfères, qui par la chaleur

---

1) Cf. [Jn 14, 2]

2) Cf. [Ps 33, 7]

3) Cf. [Ap 19, 7-10]

4) Katia insiste sur le mot.

5) C'est-à-dire lorsque je suis privée de leurs présences tangibles.

qu'elle véhicule, qu'elle dégage, élève et relie les âmes entre elles. Nous sommes tous comme les rayons d'une même roue, d'un même soleil, si tu préfères et nous marchons tous vers un même but, souvent sans le savoir et ce même but est l'Amour qui relie tous les hommes entre eux. L'amour est impalpable mais il est un feu, il est une lave brûlante qui saisit les hommes et les baigne dans sa plénitude. L'amour est force, l'amour est don. Il est don parce qu'il relie, il est force parce qu'il enlace et embrase ! Il est feu parce qu'il unit en un même magma brûlant tous les êtres qui se retrouvent. L'amour est enlacement, l'amour est feu, l'amour est force, l'amour est don, l'amour est cet instantané de joie qui ne cesse jamais.

En la pupille de l'être l'amour se reflète, seulement si le cœur est ouvert.

Je t'attends à la croisée des chemins, de tous les chemins qui sont de l'ascension. Je suis la petite étoile d'or qui brille dans tes nuits lorsque ton cœur appelle et s'éveille aux lois de l'Infini. C'est dans la nuit que le cœur voit la lumière, c'est dans la nuit que l'âme s'éveille, c'est dans la nuit que l'esprit vibre, c'est dans la nuit de l'homme que le Cœur de Christ vient porter le secours du Ciel.

La foi et l'espérance marchent ensemble. Le cœur qui aime est charité, le cœur qui s'abandonne est passerelle, pont vers tous les possibles. Nos âmes toujours sont unies.

Le temps est un non-temps qui n'a pas de temps. À la limite de l'infini, la béatitude éternelle.

*[Christine] Ô Katia, ne me laisse pas, ne m'abandonne pas.*

*[Katia] Prends la lampe de mon cœur, je te la laisse en partage pour qu'elle éclaire tes nuits vers le Soleil de Dieu. Ensemble, envolons-nous vers le même rivage, marchons sur les mêmes vagues, plongeons dans la même Mer, Son Cœur ouvert pour tous et voguons au large vers le Soleil de Dieu !*

AIMÉS, TOUS SOMMES AIMÉS !

Dans la même lave de Feu, plongeons nos cœurs. Ensemble, réjouissons-nous, dans la même voie nous marcherons.

Dans l'espace de mon cœur je te tiens la main. Vers la Lumière, dans une même cadence, posons nos pas.

L'Amour est Feu ! Marchons ensemble vers/en la Demeure de Dieu !

**Katia, petite étoile d'or dans le ciel de ton ciel**